

Tyrion-Test

Der Tyrion-Test erfasst, wie häufig und auf welche Art und Weise Menschen mit Behinderung in Filmen dargestellt werden. Dazu werden drei Kategorien erfasst:

- Repräsentation
- Komplexität
- Relevanz

Teste deinen Film!

Teste einen Film, den du gerade produzierst oder der dich interessiert. Wenn du alle Fragen mit „Ja“ beantwortet kannst, hat dein ausgesuchter Film den Tyrion-Test bestanden.

Film-Titel

Repräsentation

Gibt es in dem Film mindestens eine Figur mit Behinderung, die für die Drehbuchentwicklung eine entscheidende Rolle spielt, ohne dass ihre Behinderung im Vordergrund steht?

Ja Nein

Realistische Darstellungen

Wird die Behinderung im Film realistisch und nicht überzogen dargestellt? (z.B. um Mitleid zu generieren)

Ja Nein

Aktivität

Ist die Person mit Behinderung im Film aktiv und selbstermächtigt? (z.B. Kann sie auch andere Figuren unterstützen?)

Ja Nein

Ergebnis

Verbessert der Film die öffentliche Repräsentation und Wahrnehmung von Menschen mit Behinderungen?

Ja Nein